

Dr. Felix Tausch wird Richter am Bundesgerichtshof



© Joe Miletzki / Bundesgerichtshof

Dr. Felix Tausch wird Richter am Bundesgerichtshof. Er war seit November 2018 im Ministerium der Justiz und für Migration tätig.

Der Bundesgerichtshof bekommt einen weiteren Richter aus Baden-Württemberg. Der Richterwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 21. März 2024 Dr. Felix Tausch zum Bundesrichter gewählt.

Ministerin der Justiz und für Migration Marion Gentges gratulierte zur Wahl und sagte: "Dr. Felix Tausch ist eine ausgezeichnete Wahl für die verantwortungsvolle Aufgabe am Bundesgerichtshof. Seine hervorragende fachliche Qualifikation und sein bemerkenswertes Berufsethos wird er in dieser neuen Position bestens einsetzen und damit in einer wichtigen Position Verantwortung zum Wohle der Allgemeinheit übernehmen. Für seine Leistungen in der Justiz des Landes Baden-

Württemberg danke ich ihm und wünsche ihm für die anstehenden Herausforderungen Erfolg und Freude."

Dr. Felix Tausch

Dr. Felix Tausch studierte Rechtswissenschaft an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen. Zudem legte er im Jahr 2004 die Magisterprüfung der Verwaltungswissenschaften an der Hochschule Speyer ab. Nach Tätigkeiten als Repetitor und als selbstständiger Rechtsanwalt trat er im April 2007 in den Justizdienst Baden-Württembergs ein. Hier wurde er zunächst für zwei Jahre dem Landgericht Stuttgart zugewiesen. Sodann wechselte er zur Staatsanwaltschaft Stuttgart und wurde im Anschluss von August 2009 bis Mai 2011 an das Staatsministerium Baden-Württemberg abgeordnet. Zu Beginn des Jahres 2011 schloss er zudem an der Eberhard-Karls-Universität Tübingen seine Promotion mit der Bestnote "summa cum laude" ab. Im Juni 2011 kehrte er an das Landgericht Stuttgart zurück, bevor er von März 2013 bis April 2016 als wissenschaftlicher Mitarbeiter an den Bundesgerichtshof abgeordnet wurde. Im Anschluss war er erneut am Landgericht Stuttgart tätig und durchlief von Juli 2017 bis März 2018 am Oberlandesgericht Stuttgart seine Erprobungsabordnung. Seit November 2018 ist er im Ministerium der Justiz und für Migration Baden-Württemberg tätig.

Bundesrichterwahlausschuss

Der Bundesrichterwahlausschuss entscheidet in geheimer Abstimmung mit der Mehrheit der abgegebenen Stimmen über die Besetzung der Richterposten beim Bundesgerichtshof, Bundesverwaltungsgericht, Bundesfinanzhof, Bundesarbeitsgericht und Bundessozialgericht. Er setzt sich aus den zuständigen Ministern der 16 Bundesländer sowie 16 vom Bundestag gewählten Mitgliedern zusammen.

#Justiz

Link dieser Seite:

https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/dr-felix-tausch-wird-richter-am-bundesgerichtshof